



präsentieren:

# Matthias Philipzen

## Cajón Workshops

*Eine Kiste voller Rhythmus*

**Workshops für Schüler\*innen, Lehrer\*innen und  
Rhythmus Interessierte**

**Dienstag, 25. Oktober 2022**

Atrium der Wilhelm-Hildenbrandt-Schule Vogtsburg-Oberrotweil

14.00 Uhr Schüler\*innen (8 – 12 J.)

16.00 Uhr Schüler\*innen (ab 13 J.)

18.00 Uhr Erwachsene

Schüler: 30,- € / Erwachsene: 40,- €

Anmeldung über:

[friedemann@stert-art.com](mailto:friedemann@stert-art.com)



Matthias Philipzen ist Dozent für Percussion an der Würzburger Musikhochschule.

Seit vielen Jahren leitet er europaweit Workshops und vermittelt Laien und Profis Spielweisen und Handhabung vor allem mit der Cajón sowie der verschiedenen Percussion Instrumenten.

Er ist ein gefragter Drummer und Percussionist, der mit den unterschiedlichsten Projekten tourt.

Für das Fachmagazin „Drum Heads“ veröffentlicht Matthias Philipzen regelmäßig Workshopartikel.

Vor einigen Jahren habe ich Matthias bei einer Lehrerfortbildung in der Schweiz kennen gelernt.

Meine Kollegen und ich waren regelrecht geflasht von der hoch professionellen und höchst kommunikativen Art wie Matthias das rockt. In kürzester Zeit viel zu vermitteln und cool unterzubringen ist seine Handschrift. Auch Neueinsteiger ohne Notenkenntnisse bindet er problemlos ein.

Für mich ist er, was Cajón betrifft einer der ganz Großen.

Wir freuen uns sehr ihn in Oberrotweil begrüßen zu dürfen!

Mehr Infos unter: [www.matthias-philipzen.de](http://www.matthias-philipzen.de)